



José Tadeu Athayde*

* Psicólogo. Investigador del CEAEC.

Palabras-Clave

Cosmoeticidad
Energía Conciencial
Intencionalidad
Parapsiquismo
Rescate Conciencial

Unitermos

Cosmoeticidade
Energia Consciencial
Intencionalidade
Parapsiquismo
Resgate Consciencial

Key-words

Consciencial Energy
Consciencial Rescue
Cosmoethicality
Intentionality
Parapsychism

Percepciones Energéticas en la Cosmoética

Percepções Energéticas na Cosmoética
Energetic Perceptions in Cosmoethics

Resumen:

La cosmoeticidad en las manifestaciones de la conciencia es mejor percibida por el agente de la acción cuando es vivenciada en grupo. El dominio energético favorece la percepción de la cosmoeticidad propia y/o ajena en las manifestaciones, estando esta relacionada directamente a las energías holochakrales, a la calidad de la intención y al nivel evolutivo del manifestante. Al establecerse una inter-relación conciencial, toda acción pensénica genera una reacción, que puede ser percibida energéticamente y permitir un análisis del nivel de la cosmoética en los intercambios concienenciales. El mantenimiento o no del vínculo de una conciencia con ideas o instituciones, en especial con instituciones concienociocéntricas, también es abordada en este trabajo.

Resumo:

A cosmoeticidade nas manifestações da consciência é melhor percebida pelo agente da ação, quando vivenciada em grupo. O domínio energético favorece a percepção da cosmoeticidade própria e/ou alheia nas manifestações, estando a mesma diretamente relacionada às energias holochacrais, à qualidade da intenção e ao nível evolutivo do manifestante. Ao se estabelecer uma inter-relação conciencial, toda ação pensênica gera uma reação, que pode ser percebida energeticamente e possibilitar a análise do nível de cosmoética nos intercâmbios concienenciais. A manutenção ou não do vínculo de uma conscin com idéias ou instituições, em especial as instituições concienociocêntricas, também é abordada neste trabalho.

Abstract:

The consciousness is better able to perceive the level of cosmoethicality in his manifestations when it is experienced in a group. Energetic control facilitates one's perception of his or someone else's cosmoethicality. Cosmoethicality is directly related to holochakral energies, to the quality of the intention and the evolutionary level of the consciousness. When a consciencial interrelationship is established, every thosenic action generates a reaction that can be energetically perceived. This perception will help one to analyze the cosmoethical level of the consciencial exchanges. This article also covers the maintenance of a bond between an intraphysical consciousness and ideas or institutions, especially concienociocentric ones.

1. INTRODUCCIÓN

En nuestro nivel evolutivo, el acto cosmoético no siempre es perceptible por quien lo practica pues, para esta conciencia, todo no es más que su modo de pensar y actuar. Como esto es muy natural, en muchos casos ella no percibe la cosmoética en su actuación.

El acto cosmoético, la mayoría de las veces, también ocurre sin percepción por parte del otro de la actuación cosmoética, ya que es menos percep-

tible que la no-cosmoética. Sin embargo, la acción no-cosmoética puede ser fácilmente perceptible por la conciencia que utiliza las energías concienenciales como un factor diferencial de proéxis.

En la relación con el(los) otro(s), las manifestaciones no-cosmoéticas pueden ser percibidas principalmente de tres maneras diferentes, considerando las energías concienenciales en la producción de pensenes y conociendo la importancia de cada ele-

mento constituyente de los mismos (pen + sen + ene).

2. MANIFESTACIÓN ANTICOSMOÉTICA

2.1. Mentira

En este tipo de manifestación, la persona habla una cosa y piensa otra.

Quien habla, no consigue pasar en las palabras lo que ellas representan y, consecuentemente, el mensaje es “frío”. Si la persona percibe el mensaje es como “frío”, no evidencia dominio energético. Cuando tiene dominio energético, percibe y siente las energías de baja cualidad que emitió, al sentir la energía de quien escucha.

Quien escucha percibe que hay algo equivocado, no está convencido y *siente* hasta cierta *incomodidad*. Al sentir solamente incomodidad, la persona no evidencia dominio energético. Cuando tiene dominio energético, percibe la energía de baja cualidad. Tiene certeza absoluta de que el otro está mintiendo, sin ninguna duda.

2.2. Cualidad de la Intención (“Indirecta” o “Segundas Intenciones”)

En este caso, la persona habla una cosa y quiere decir otra.

Quien habla quiere llegar al otro, por algún motivo cualquiera. Si no domina las energías, no percibe el alcance del acto, que puede ser hecho con el deseo de ayudar o perjudicar. Cuando tiene dominio energético, percibe de inmediato el error cometido, por la reacción energética del otro.

Quien escucha, puede sentirse agredido, defraudado y responder de inmediato, *verbalizando* o *pensnicamente*. Si verbaliza, la persona lo hace con *rabia* (energía) y agrede al otro, que aparentemente puede no haber hablado “nada de más”, siendo considerada una “ignorante”. Si reacciona sólo *pensnicamente*, se incomoda, se transfigura, a veces se queda inquieta y en todas estas situaciones emite pensenes como respuesta, pero sin verbalizar. Cuando tiene dominio energético, percibe claramente las energías, la finalidad de la intención del otro y, en este caso, puede hacer una intervención o *abrir mano*. Si opta por *abrir mano* (*hacer cesión*), comprende al otro, entiende el nivel evolutivo del otro y percibe donde se equivocó como para haber recibido tal agresión pues nada viene gratis, existiendo siempre una equivocación por ambas partes.

2.3. “El Gran Ego”

Manifestación en que la persona habla dema-

siado, sobre todo, subestimando a los otros.

Quien habla, en este caso, tiene un ego mayor de lo que realmente es; o sea, no practica todo aquello que dice o piensa *vivenciar*. A veces no hay mala intención, pero como no vivencia lo que habla, no pasa la información en sus energías, a pesar de que pueda haber hecho mucho trabajo de *mentalsoma* en su elaboración y ser una vivencia posible que ocurra. La información, a pesar de ser lógica y técnicamente correcta, no es transmitida en las energías, o sea, la falta de teática no se traduce en verdades, y sí en curiosidades, que pueden ser “bellísimas”. Sin embargo, nadie aprende con el relato, principalmente quien no *domina las energías*. El individuo con un ego exacerbado, que no domina las energías, no llega ni a percibir que se equivocó y que fue anticosmoético. Cuando tiene dominio energético, puede ser que en algunos casos su “gran ego” no le permita percibir el error. Otras veces, lo percibe después que habló demasiado, más de lo que sabía por su propia vivencia. Verifica, entonces, que se equivocó y fue anticosmoético.

Quien escucha, no *internaliza* la información que, en ese momento, puede parecer “bonita”. Normalmente la persona es envuelta por la nueva información bien dicha y lógica, pero no está afianzada, pues no hay energía informacional vivenciada y aprendida de quien habló. Dependiendo de la capacidad de quien habla, la información está basada en “hechos” y estadísticas. Hay toda una justificación lógica para las informaciones, pudiendo hasta citar otros autores, como garantizando lo que se está hablando, hasta para demostrar prestigio y no ser cuestionado por quien escucha, que es literalmente “envuelto”. Como no hay comprensión real, al pasar el tiempo quien recibió la información puede abandonar la idea (cursos e instituciones, por ejemplo), pues no hay diferencia con relación a todo lo que él ya oyó o estudió y él no usa la información pues no sabe como hacerlo. La información puede ser importante, pero, por el hecho de no ser transmitida en las energías, deja dudas, quedando evidente que la persona no vivencia lo que está queriendo pasar.

En el proceso de aprendizaje del dominio de las energías conciencales con cosmoética o en la tentativa de entender la cosmoética, normalmente tropezamos con estas tres manifestaciones anticosmoéticas relacionadas. Por lo tanto, a través del dominio de las energías conciencales, podemos percibir claramente, como si fuese un nuevo sentido, el impacto de las energías provenientes del otro

(pensene), bien como en una serie de ocurrencias en relación a las energías concienenciales.

3. LO QUE PUEDE SUCEDER

3.1. Sentido Energético

La respuesta energética del otro se traduce en el impacto en el holochakra de quien produce el acto anticosmoético y adquiere lucidez del hecho, por dominar las energías concienenciales. Es como si la percepción energética fuese un nuevo sentido, principalmente en estas situaciones.

El sentido energético es la nueva herramienta de que dispone la conciencia para perfeccionar la cosmoética, pues, indiscutiblemente, ella sabe cuando se equivoca, pudiendo, si fuese el caso, reparar el error o esperar la vuelta de la espiral evolutiva. No hay como aprender sobre cosmoética sin que se perciba que el sentido energético es el indicador de la evolución.

3.2. Rescate por las Energías Concienenciales

La sinceridad rescata al otro por la cualidad de la energía, que retrata la vivencia (pensene cosmoético). En este caso, la otra conciencia, no se sabe por que, se vincula o se despierta y supera obstáculos para continuar su implicación con una idea (vínculo a cursos e instituciones, por ejemplo).

A veces, una conciencia emplea en un determinado momento pensenes cosmoéticos y rescata a determinada persona para una idea. Pero después, se constata que no siempre consigue el equilibrio cosmoético, siendo capaz de hacer que otras conciencias abandonen esta misma idea (esto es lo que más ocurre).

Para hacer rescates, puede tener competencia o no; o sea, no necesita tener plena lucidez del proceso, pero sí tener algún pensene cosmoético. Sin embargo, no hay forma de como juzgar quien debe o no salir de la idea, principalmente porque falta cosmoética cuando se piensa en echar a alguien. La cosmoética no permite discriminación de personas y si ello estuviera sucediendo se cometería un error.

3.3. Decisiones Mentalsomáticas

El holochakra funciona como un receptor de informaciones que son decodificadas por el mental-soma.

El impacto energético es informacional, es producido por el pensene del otro. Luego, hay una decodificación de la información vehiculizada en aquel pensene y, de inmediato, viene la información del acto anticosmoético practicado. Esto ocurre a una velo-

cidad impresionante, casi instantánea.

3.4. Cualidad de la Intención

Cuando la cualidad de la intención es buena, la oportunidad que es proporcionada para que el acto anticosmoético sea corregido es nítida. Este caso se observa frecuentemente en los grupos de trabajo en que el grupo existe para una idea mayor (Centro de Altos Estudios de la Conciencia, por ejemplo).

El acto anticosmoético puede haber ocurrido en el decurso de una serie de factores que interfieren en la relación multidimensional, en el desarrollo de la idea por el grupo.

Estos factores que interfieren no siempre hablan respecto al nivel evolutivo del otro, que no es respetado, aunque exista una tendencia a generalizar en este sentido. En muchos casos es pura falta de autoconocimiento de las energías y de entendimiento en relación al momento que el otro vive en toda su dimensión - lo que sería la relación verdadera en grupo.

3.5. Irresponsabilidad en la Manifestación

Cuando nos manifestamos hablando, escribiendo o actuando de cualquier forma y esto produce en los otros una reacción que pueda llevar al desequilibrio pensénico, y consecuentemente energético, pudiendo llegar al auto-asedio y al hetero-asedio, estamos siendo anticosmoéticos. En este caso, no sirve de nada justificarse, pues justificarse no es un paso evolutivo. Lo adecuado es intentar analizar minuciosamente el suceso y entender el mecanismo del error, lo que no significa que no volverá a ocurrir. Con el tiempo y con el deseo firme, será debidamente corregido y la experiencia aprendida y fijada.

3.6. En Grupo se Aprende Rápido

En grupo, la evolución es más rápida porque hay un retorno inmediato de una acción, cuando tenemos la oportunidad de percibir nuestro error. Fuera del grupo, es más difícil y a veces no hay como percibir el error, al menos que comencemos a desconfiar de lo que ocurre y nos preguntemos dónde erramos o estamos errando. En este caso, la salida es trabajar con los indicadores.

3.7. Indicadores

Los indicadores son extremadamente importantes para percibir el trabajo multidimensional. Los amparadores se comprometen a señalar el camino para la conciencia en franco aprendizaje evolutivo, que ya consigue trabajar en la multidimensionalidad.